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Requerimento nº 395/11 
 

RICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANA    
    

REQUER INFORMAÇÕES REQUER INFORMAÇÕES REQUER INFORMAÇÕES REQUER INFORMAÇÕES DO PODER DO PODER DO PODER DO PODER 
EXECUTIVO COM RELAÇÃO AS ACADEMIAS EXECUTIVO COM RELAÇÃO AS ACADEMIAS EXECUTIVO COM RELAÇÃO AS ACADEMIAS EXECUTIVO COM RELAÇÃO AS ACADEMIAS 
DE GINÁSTICA AO AR LIVREDE GINÁSTICA AO AR LIVREDE GINÁSTICA AO AR LIVREDE GINÁSTICA AO AR LIVRE    
    

Considerando Considerando Considerando Considerando a Lei Municipal nº 5.224, de 
19 de fevereiro de 2009, de autoria deste Vereador, que “autoriza o Poder 
Executivo a instalar academias de ginástica ao ar livre no Município de 
Assis e dá providências correlatas”; 

 

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando, ainda, que apresentamos o 
Requerimento nº 121/2011, na Sessão Ordinária do dia 11 de abril do 
corrente ano, requerendo informações com relação à instalação das 
referidas Academias; 

 

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando, enfim, que no dia 22 de 
maio do corrente ano, foi-nos respondido através do Ofício nº 
258/2011/GAB, que o Município já havia recebido autorização da Caixa 
Econômica Federal para licitar as academias com recursos do Governo 
Federal e que o processo licitatório seria deflagrado ainda no mês de 
maio para aquisição dos equipamentos, conforme documentos anexos; 

 

RequeiroRequeiroRequeiroRequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio SperaDr. Ézio SperaDr. Ézio SperaDr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, 
Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 

a)a)a)a)----    A licitação para compra dos 
equipamentos já foi encerrada? Se 
não, expor os motivos. 

b)b)b)b)----    Qual é a previsão para a aquisição 
dos aparelhos? 

c)c)c)c)----    Já houve definição dos locais para a 
instalação dos aparelhos? Se 
positivo, quais são os locais? 

SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES, em 05 de fevereiro de 2011. 
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